



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 29 de marzo de 2023
Boletín de prensa 335

TLALPAN MANTIENE DISTINTIVO CIUDAD ÁRBOL

- Por segundo año consecutivo, la demarcación destaca a nivel mundial por la protección e incremento del arbolado urbano.
- Se han plantado más de dos mil árboles en dichos espacios, confirmó la alcaldesa.

Por segundo año consecutivo, la alcaldía Tlalpan es distinguida a nivel internacional como Ciudad Árbol, como resultado del trabajo que realizó durante 2022 en la protección, conservación e incremento del arbolado urbano; así lo informó la alcaldesa Alfa González Magallanes.

Al revelar que en cada intervención de espacios públicos como deportivos, centros culturales, bibliotecas, parques, entre otros, se han plantado más de dos mil árboles, recordó que el gobierno de Tlalpan, por sus condiciones ecológicas, provee al Valle de México de servicios ambientales al tener en su territorio el 2 por ciento de la riqueza biológica mundial y el 12 por ciento de la riqueza nacional.

“Nos comprometimos a sembrar árboles, a cuidarlos y a reemplazar los que ya estén secos, para poder generar y respirar aire más limpio en las zonas urbanas de la demarcación”, comentó.

Entre las acciones realizadas por la alcaldía destacan: el mantenimiento diario del arbolado urbano; los Miércoles de Parques con 133 espacios atendidos; el control de muérdago con mil 300 árboles podados; el censo de los árboles en 158 áreas verdes públicas y el primer encuentro por los árboles de la Ciudad de México.

La revalidación fue realizada por la Fundación Arbor Day, la cual pertenece al programa internacional Tree Cities of the World, administrado por la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), y se basó en cinco estándares internacionales enfocados en el cuidado de los árboles.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

La funcionaria tlalpense agregó que la actual administración se mantiene como la primera y única alcaldía de la Ciudad de México comprometida con mejorar el medio ambiente con acciones contundentes y en colaboración con otros gobiernos y con asociaciones como Reforestamos México A. C.

Con esta distinción, dijo González Magallanes, Tlalpan se mantiene al nivel de 10 ciudades en Latinoamérica, como Buenos Aires, Quito o Bogotá. Y a nivel nacional a la par de otras 10 como Guadalajara, Mérida, Morelia o Querétaro, por mencionar algunas.

--000--